

## 第 77 回堀岡地区安全協議会開催

11月22日(月)コミュニティセンター多目的ホールで連合自治会と新港火力発電所による堀岡地区安全協議会が開催された。冒頭挨拶で、笹林会長は「昭和46年に運転開始された富山新港火力発電所も50周年を迎えられました。今後も安心安全を第一に無事な運転を願っています」と述べた。野口所長は「お陰様で営業運転開始から50周年を迎えることが出来ました。ご理解ご協力を頂いた地域の皆様に心より厚く御礼申し上げます。脱炭素社会に向け、更なる緊張感をもって電力安定供給と地域社会発展に貢献したい」と挨拶した。

2021年度主要工事について報告があった。

◎完了したもの・・・LNG1号機中間点検補修、パイプライン定期点検補修

◎実施中・予定しているもの・・・石油1,2号機煙突塗装、LNG燃料設備定期点検補修、石炭1号機中間点検補修、石炭2号機定期点検補修

又、連合自治会からの強い要請により新港火力発電所では、現在“点検の見える化”に取り組んでおり、重油等の危険物配管を管理する新システム構築を目指している。新システムでは、①現地の配管を「アイソメ図」で表示し見える化を図る。②過去の補修履歴等をアイソメ図から展開できる③点検周期が見える化できるとの説明があった。そして新システムへの各ユニットデータ入力状況と危険物配管の外表面腐食診断士制度を新設したとの報告がなされた。



質疑応答では、新システムに過去のトラブル原因を記入するよう要請などがあった。又前回以降の苦情は1件も無かったと報告があった。

※アイソメ図とは、立体を斜めから見た図を表示する方法。

## 祝 谷川義昭氏藍綬褒章受章



長年にわたり、国や地方公共団体から依頼されて行われる公共の業務に、顕著な実績を挙げられた方が、受章されます藍綬褒章に、谷川義昭さんが受章されました。誠にありがとうございますと共に、堀岡住民としても大変うれしく誇りに思います。

これまで、射水保護司会会長を始め、堀岡連合自治会長、コミュニティセンター長、老人クラブ連合会長、そして羽ばたき編集長等々要職を長期間に渡り自身を顧みず、粉骨砕身「堀岡の為に、住民の為に」と将来を真摯に考え、正しく誰よりも地元を愛されて来られた姿に敬服を致します。

かつて、吉田實富山県知事は、昭和34年県民の幸福を念願し「野に、山に、海に」を提唱し、昭和43年に富山新港を開港した。次元は違うもののその心意気は相通じるものがあると感じております。

谷川さんとの出会いは、平成23年自治会長時代以来、今日までプライベートを含め、毎週のように諸会合を通じて懇意にご指導を受けて来ました。

常に笑顔で沈着冷静、相手の意見を先ず懐内に入れてからの言動は我々凡人には到底まねのできない仕業です。これ迄の、功績など思い出は山のようにありますが、一つ二つ上げるとすれば、平成24年新湊大橋開通イベントは当初、行政側は大橋西側で開催する運びになっていたが、谷川さんの熱意で東側に変更され盛大に開催されたことは、今も記憶に新しい(羽ばたき36号参照)。また、平成26年民間の保育園の完成祝賀式での挨拶は、設置場所を決めるのに心労を重ねながらも、見識と品格の高い内容でありました。

これからも、地元の為に大所高所からのご指導を賜ります様、よろしく願いいたします。

高木 良孝記

## 防犯歳末一斉夜警の案内

実施日 12月28日(火)午後8時より

厳重に戸締り 違法駐車厳禁

**薬物乱用防止教室開催**

11月12日(金)堀岡小学校で、新湊ライオンズクラブと保護司会が協力して6年生29人と薬物乱用防止教室を開いた。地元より松田治男氏、保護司の谷川義昭氏、富岡民生氏も出席した。

最初に下保隆ライオンズクラブ会長の挨拶、そしてライオンズクラブの魚敬丈氏が講師になり授業が始まった。最初に「薬物乱用から自分を守る」のDVDをみて、薬物の怖さ、依存症で脳が破壊されること、最近若い人の中に、少しぐらい、一度だけならといった甘い考え方で大麻に手を出す人が増えている。甘い言葉に誘われてもゼツタイに断る勇気を持つことを勉強した。

その後、講師より「皆さん夢がありますか？」の問いかけに、全員が手を挙げた。その夢が一瞬で壊れるのが、薬物であると話されびっくり。「薬物乱用とは普通の薬でも正しく目的通りに使わないと薬物乱用になり、覚せい剤などの違法薬物は例え1回だけの使用でも乱用になり、同時に犯罪になります。更に怖いのは、一度破壊された脳は二度と元には戻らない」と強調された。「皆さんはこれから中学、高校へと進学し、是非自分の夢に向かって進んでください。皆さんには無限の可能性がありますがたった一度の失敗で人生を台無しにはしてはいけません」そして、最後に全員起立して「薬物乱用は?」「ダメ、ゼツタイ。」を三唱した。



**堀岡パークゴルフの会月例会結果**  
開催日: 11月14日(日)

順位	氏名	G	H	N
優勝	上野 博之	103	6	109
次勝	明野百合子	107	3	110
3位	奥澤 庄一	105	6	111

・BG 上野博之 103  
・参加人員 51名

**サンタの会カラオケ発表会**

11月10日(水)サンタの会11名はコミセンの多目的ホールで発表会を開催した。会場には、20数名が参集した中、1年の成果を歌い上げた。各自の持ち歌2曲を1部と2部に分け熱唱、会場から大きな拍手が沸き上がり、最後に全員で合唱した。



**子どもたちと朝学習**

11月11日(木)朝早く授業時間前に堀岡小学校の1,2,3年生に「おおかみと7匹の子やぎ」の演題でペープサート(紙人形劇)を演じた。女性会9人は今日の為に何度も練習し、子どもたちにどんな苦しいことがあっても、皆で協力すれば必ず解決することを演じた。子供達も、演技の途中におおかみを懲らしめるために小石を一生懸命に詰め、最後まで真剣に見つめ、楽しんだ。



堀岡更生保護女性会

**堀岡住民ビーチバレーボール大会 開催**

日時 12月5日(日)午前9時集合  
場所 堀岡体育館  
競技方法 男女別のトーナメント戦にて行う  
※新型コロナ感染拡大防止に十分注意し行う予定です。豪華賞品を準備いたします。多くの方の参加お待ちしております!  
※今年度予定しておりましたソフトボール大会は中止とさせていただきます。

堀岡体育協会

**お正月用フラワーアレンジメント教室開催のお知らせ**

日時 12月25日(土)13:30~15:30  
講師 中村美砂紀先生  
花種類 洋花・和花のどちらかを選んでください  
材料費 3,000円  
持ち物 園芸用はさみ・花鉢を入れる箱か袋  
申込締切 12月11日(土)コミセン迄 ☎86-1005  
お気軽にご参加ください

**児童室だより**

**大根を収穫しよう!**

4日(土)午後2時~  
児童室の畑に大きな大根が育っています。



**かみくいて♡おいしい~  
ゆきだるま★ケーキポップス  
つくってみよう!**

11日(土)  
午前10時~又は午後2時~  
★参加希望の方は8日(水)まで児童室に申し込みに来てね。



**クリスマスランタンを作ろう!**

13日(月)~18日(土)  
好きな絵や模様をラミネート加工してLEDライトにかぶせると.....  
こ～んなステキなクリスマスランタンに!



**全国大会出場おめでとうございます**

全国小学生バドミントン選手権大会 女子ダブルス4年生以下  
加藤佑奈さん(古明神第三) 12月26日~29日 福島県郡山市

**見守り支援隊の皆さんとの交流会**

11月11日(木)に堀岡小学校では見守り支援隊の皆さんを招待し、児童が日頃の感謝の気持ちを伝え、親交を深めた。167名の見守り支援隊のうち、この日は9名が参加された。全員で「いかのおすし」の防犯標語を復唱し、防犯から身を守る行動を確認した。1年生より感謝の言葉が書かれた手作りのメダルが贈られ、5年生が小学校に関するクイズ、2年生が劇の発表を行った。川尻昭人会長より「知らない人に付いていかないこと、これからも大きな声で挨拶し元気に過ごして欲しい」と挨拶があった。また高島栄一さんより「冬季に向けてポケットに手を入れて歩かないこと。フードを被って視界が狭いので安全確認をしっかりすること」など児童を気遣う言葉が掛けられた。交流会の後、各町内に分かれ児童と支援隊の皆さんと一緒に下校した。

**「むかよし」広場**

堀岡母子保健推進員 井上 都 講師に水原晴美先生をお招きし、ベビーマッサージを指導していただきました。ベビーオイルで肌を優しくマッサージされ、赤ちゃんたちはとても気持ちよさそうでしたよ。今回は6組12名の参加があり、ママ同士も子育ての情報交換をしながら楽しいひと時を過ごしました。



**防犯の合言葉「いかのおすし」**

- ・知らない人についていかない・すぐ逃げる
- ・他人の車にのらない
- ・何かあったらすぐしらせる
- ・おおごえを出す



**2年ぶりの富山マラソン**

「富山マラソン2021」が11月7日(日)に開催された。ランナーはもちろん、県民にも沿道での応援自粛を求めるなど、感染対策を徹底した上で実施された。今年は第1回大会以来の秋晴れで、絶好の青空に恵まれた。県内外から参加したランナー9916人は新湊大橋から立山連峰を眺望し、沿道からの応援がひと際盛んな堀岡を駆け抜けていった。

感染拡大のため開催が見通せない日々が続いていたが、10月に開催が決定されてからは堀岡でも急に練習を始めるランナーが多く見られた。最大難所の新湊大橋を走破し、疲れ果てたところに郷土の堀岡があるのは堀岡出身のランナーにとってとても心強い。声を出せないながらも家族や関係者が拍手や手作りの応援グッズを使った静かな応援が背中を押してくれた。地元の皆様をはじめ、中継所および走路員のボランティアの皆様、ありがとうございました。(堀岡のランナーのひとり 岩井 学)



**カラオケ教室発表会**

11月22日(月)カラオケ教室10名は、コミセンの多目的ホールで発表会を開催した。稲井良春会長は土曜日から準備に勤しみ、当日も予行練習と女性9名をリードし本番に備えた。会場には20数名が見学、日頃の成果を熱唱される度に暖かい拍手に包まれた。カラオケ教室は平成元年に結成され、今年で33年目を迎えます。



**コミュニティセンター作品展**



老連女性部 手芸



寄せ植え 若玉



花ごころ 押し花

**コミュニティセンター作品展**

**古三健生会作品展 13日(土)~19日(金)**

古三健生会は毎年、匠の里で陶器づくりに励んでいます。おしゃべりしながら作った後は、食事を楽しんでいます。作品展には古三自治会長岩木隆弘さんの蝶の標本、河上健三さんの洋画、谷川美和子さんの水彩画も展示しました。



**12月の行事予定**

日	曜	行事名	場所
5	日	射水市生涯学習フェスティバル 堀岡小学校資源回収	救急薬品 堀岡一円

**つづやき**

書道教室は月3回土曜日の午前中に練習しています。小学生は楷書から、大人は硬筆、細字又は自分の好きな文章を作品にしたり、楽しみながら脳トレのつもりで始めてみませんか。 織田翠苑記

堀岡の人口( )内は前月比	人口 2,580人(+8)	男性 1,273人(+6)
令和3年10月31日現在	世帯数 1,032世帯(+3)	女性 1,307人(+2)